Naciones Unidas A/71/865



Distr. general 11 de abril de 2017 Español Original: ruso

Septuagésimo primer período de sesiones Tema 31 del programa Prevención de los conflictos armados

> Carta de fecha 28 de marzo de 2017 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios Interino de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar a la presente el texto de una declaración de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia dirigida a los parlamentos de los Estados europeos, el Parlamento Europeo, la Asamblea Parlamentaria de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa, la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa y el Secretario General del Consejo de Europa en relación con los ataques perpetrados contra instituciones bancarias en Ucrania (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 31 del programa.

(Firmado) P. Iliichev Encargado de Negocios Interino





Anexo de la carta de fecha 28 de marzo de 2017 dirigida al Secretario General por el Encargado de Negocios Interino de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas

Declaración de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia dirigida a los parlamentos de los Estados europeos, el Parlamento Europeo, la Asamblea Parlamentaria de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa, la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa y el Secretario General del Consejo de Europa en relación con los ataques perpetrados contra instituciones bancarias en Ucrania

Los diputados de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia expresan su profunda indignación por los ataques perpetrados contra instituciones bancarias de Ucrania, que alcanzaron su punto de mayor intensidad los días 14 y 15 de marzo de 2017. Esos actos ilícitos han paralizado la actividad de las instituciones bancarias Sberbank y Alpha Bank, en las que mantienen sus fondos millones de inversionistas y clientes y que emplean a miles de ciudadanos ucranianos.

Los organismos ucranianos encargados de hacer cumplir la ley no adoptaron ninguna medida para impedir los actos ilícitos que pusieron en peligro la vida y la salud de los trabajadores de esas instituciones. Por primera vez en la historia de la Europa moderna, empleados de instituciones bancarias se vieron de hecho apresados en los salones que eran objeto de ataque, mientras representantes de las autoridades del Estado ucraniano, por medio de sus declaraciones, incitaban a elementos neonazis a cometer actos criminales de violencia.

El Presidente de Ucrania, en lugar de cumplir sus obligaciones constitucionales de mantener la ley y el orden, ordenó que se impusieran sanciones contra las instituciones bancarias de capital ruso, que se han registrado de plena conformidad con la legislación de Ucrania, poseen una importante cuota de participación en el sistema bancario nacional de Ucrania y respetan escrupulosamente las disposiciones de la legislación de Ucrania.

Evidentemente, estas acciones no se avienen con las normas del derecho internacional, en particular las obligaciones de Ucrania en relación con el Consejo de Europa y el Acuerdo de Asociación entre la Unión Europea y Ucrania. También socavan el clima de inversión en Ucrania y agravan la de por sí pésima situación económica del país.

Los diputados de la Duma Estatal exhortan a sus homólogos europeos que votaron a favor de la ratificación del Acuerdo de Asociación entre la Unión Europea y Ucrania a hacer un uso eficaz de sus facultades para prevenir los delitos y la violencia en Ucrania y realizar una evaluación adecuada de las acciones de las autoridades ucranianas oficiales.

La historia nos enseña que es una política peligrosa hacer caso omiso de las actividades neonazis. Es necesario poner fin a la oleada de delitos y los estallidos de violencia en Ucrania.

(Firmado) V. V. Volodin Presidente de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia

Moscú, 17 de marzo de 2017

2/2 17-05926